Titre de l'article

L'augmentation de l'activité procoagulante des microparticules circulantes chez les patients vivant avec le VIH.

Résumé

Objectif

Les personnes vivant avec le VIH ont un risque plus élevé de développer des maladies non liées au SIDA, associées à l'état procoagulant. Nous avons constaté que le niveau de microparticules était plus élevé dans les affections thrombotiques (p.e. maladies cardiovasculaires). Nous avons examiné la relation entre le niveau des microparticules chez les personnes non traitées et celles traitées avec VIH et dépendence vis-à-vis de l'état immunitaire, de la réplication virale et de la durée du traitement antirétroviral.

Test de Kruskal-Wallis Test du χ^2

V pořádku, pozn. 2 ještě probereme na semináři